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一切都是要從兩年前開始談起，在教師

會改選完之後，被告知將接下會長職位的我，

還處在萬分訝異的狀態之下，但教師會的理事

們則對我這個完全沒有接觸過教師會事務的新

手說：「別擔心，還有我們幫你呢，你就放寬

心吧！」這才把跳到嘴邊的心重新吞了回去。

從完全不懂得教師會運作的新手到稍微

瞭解，進而獲得臺北市教師會的肯定，中間的

過程得到了許多貴人的鼎力襄助。

首先感謝臺北市教師會扮演從旁協助的

重要角色。在經驗豐富的北市教師會協助下，

我這個新手很快就進入狀況，而且只要有什麼

問題，一通電話撥到市教師會都會得到滿意的

解答。特別感謝臺北市教師會的總幹事黃志宏

老師，時常有許多問題要請教總幹事，而總幹

事也很熱心的給予協助，讓我們能夠順利地解

決問題。北市教師會的協助對本校教師會助益

良多。

第二個重要的貴人便是本校教師會的理

事們，本校理事會的理事們由全體會員選舉產

生，成員包括「行政」、「導師」以及「專任

教師」。每位理事們的經驗都非常豐富，包括

已經退休的林杏紅老師、前任的會長鍾永焜主

任、Super教師林詠忠老師，以及教師會的元
老邱淑娟老師等，盡心盡力地為教師會，為學

校服務，對我這位新任的菜鳥會長從不吝於指

教。讓木中教師會的運作更加順暢，再次感謝

本校教師會的理事們，大家辛苦了！

第三個，也是最重要的貴人，就是本校

的老師，一個組織需要大家的參與。正因為有

木中老師熱情地參與木中教師會的活動，木中

的教師會才能蓬勃。也因為本校教師對本會提

出許多的批評與指教，更讓木中的教師會能夠

持續地進步。

對於許多的老師而言，或許對於教師會

的工作感到擔心或者害怕，但其實你並不孤

單，包括各校教師會的理事會以及臺北市教師

會的協助，相信教師會的運作一定可以很順利

的。

最後還是要再次感謝臺北市教師會，提

供機會辦理這樣的活動（Energy教師會），以
及對本校的肯定。讓本校連續兩年都獲得臺北

市 Energy教師會的獎項。讓本校教師會的努
力能夠被大家所看見，謝謝！
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